



Pièces	2 Pièces
Superficie	33 m²
Référence	AM335-MORGAN
Prix	135 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice centre - traverse haut gambetta : exclusivité nouveauté du 29 juin 2024 voici « morgan » ce très joli 2p de 32 m² au calme dans une petite impasse proche de tout à pied. Le quartier, central et pratique, bénéficie de nombreux bus, restaurants et commerces de proximité juste à Côté. Le tramway se récupère en 10 minutes à pied environ, la voie rapide en 5 minutes, et l'a8 en 10 minutes en montant l'avenue vers nice nord. Très lumineux et calme pour un rez-de-chaussé, « morgan » est très bien distribué, sans aucune perte de place, avec une belle hauteur sous plafond de 3m20. La cuisine ...

Nice center - gambetta: exclusivity new from june 29, 2024 here is "morgan" this very pretty 2-room apartment of 32 m² in a quiet area in a small cul-de-sac close to everything on foot. The area, central and convenient, benefits from numerous buses, restaurants and local shops right next door. The tram can be reached in around 10 minutes on foot, the expressway in 5 minutes, and the a8 in 10 minutes going up the avenue towards nice nord. Very bright and quiet for a ground floor, "morgan" is very well distributed, without any loss of space, with a beautiful ceiling height of 3m20. The kitchen ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

